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Infotext 
Die Kampagne für saubere Kleidung ist ein Netzwerk. 
Viele Organisationen gehören dazu. 
Es gibt Gewerkschaften, Hilfsorganisationen, Verbrauchergruppen und Vereine. 
 
Die Kampagne macht öffentlich, wenn Firmen ihre Arbeiter unfair behandeln. 
Sie spricht mit Politikern und Unternehmen. 
Sie will, dass sich Gesetze und Verträge ändern. 
Die Kampagne startet Aktionen. 
Viele Menschen können bei den Aktionen mitmachen. 
 
Die Kampagne informiert darüber, wie Menschen faire Mode unterstützen können. 
 
Deine Gruppe arbeitet mit diesen Organisationen. Scanne die QR-Codes. 

Clean Clothes Campaign​ ​  FairWear​ ​        ​ FEMNET​
 
 
 
Wer sind die Akteure? Was ist ihr Ziel? 

 

 

Die Materialien und Inhalte stehen unter der CC BY-SA 4.0 Lizenz. Erstellt durch mycelia gGmbH für das BMUKN. 

 

https://saubere-kleidung.de/
https://www.fairwear.org/ueber-die-fair-wear-foundation/was-ist-fwf/
https://femnet.de/
https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/


 

 
 
 
Wer unterstützt Sie? 
 

 

 

 

Wie setzen Sie ihr Ziel um? 

 

 

 

 
Extra: Du kannst nach weiteren Organisationen suchen, die helfen. 
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